beración sorprende en Alajuela y se adueña de una curul extra

Al finalizar el escrutinio de votos para diputados en la provincia de Alajuela, el Partido Liberación Nacional (PLN) recibió una agradable noticia, un diputado más de los que inicialmente estimó.

El espacio lo ocupará Juan Bosco Acevedo, quien estaba nominado al quinto lugar por la provincia de Alajuela. Ante él cedió su campo la rojiamarilla Ericka alvarez, quien aparecía en el tercer lugar de la papeleta del Partido Acción Ciudadana.

La diferencia entre ambos fue de 172 votos, según estimaciones hechas a partir de las actas del Tribunal Supremo de Elecciones. Lo anterior representa la cuarta parte del promedio de votantes de una junta receptora de votos.

Upala, los Chiles y Guatuso to-

dos cantones de la zona norte del país, habrían sido los sitios decisivos para el triunfo de Acevedo.

Cabe destacar que Renovación Costarricense estuvo a punto de alcanzar una diputación gracias al residuo llamado subcociente, sin embargo, el umbral de votos convirtió la expectativa en solamente una posibilidad que no se dio.

"Sentimos esto como una recompensa y un interés por parte de las personas de la región por tener un representante en el gobierno, sentimos que el esfuerzo que se hizo en la zona tuvo sus resultados", apuntó Acevedo.

El Movimiento Libertario tendrá a Víctor Cubero Corrales y a Mireya Zamora Alvarado, representantes por Alajuela en la Asamblea a partir del 8 de mayo. Por su parte, los partidos Accesibilidad Sin Exclusión (PASE) y Unidad Social Cristiana confirmaron un tercer representante, José Porras Contreras y Luis Alberto Rojas Valerio respectivamente.

Anteayer, los rojiblancos vieron disminuido su poder parlamentario al perder el espacio de José Manuel Bustos, frente al ex candidato presidencial Luis Fishman.

Así, las proyecciones indican que de mantenerse el patrón de votos preliminar, tanto libertarios como el PAC llegarían al Congreso con nueve representantes.

Además, el PLN vería reforzada su presencia en el Primer Poder de la República, pasando de un estimado de 24 diputados a tener 25, mientras que el PASE se encuentra a un congresista de alcanzar las proyecciones, que le otorgan al menos cuatro miembros para la próxima legislación.

Aún faltan por escrutar cinco de las siete provincias. Durante la mañana de hoy los funcionarios del TSE continuarán con el escrutinio de Cartago y luego procederán a revisar las juntas de Heredia, Guanacaste y Limón.

En ellas, se prevé que también pueden surgir sorpresas, pues los resultados preliminares emitidos por el Tribunal Supremo de Elecciones el propio 7 de febrero, vaticinan una pugna reñida entre los pretendiente a una silla en Cuesta de Moras.

Rommel Tellez

rtellez@larepublica.net